

Maternelle : découvrir l'écrit et enrichir son vocabulaire

Tout comme pour l'apprentissage des nombres, votre enfant s'habitue progressivement à voir les mots écrits sur des supports (livres, magazines, etc.) et à faire le lien entre ce qu'il entend et ce qu'il voit, entre les lettres et les sons. Pour faire prendre à votre enfant de bonnes habitudes d'écriture, il faut vraiment veiller à ce que, dès le plus jeune âge, votre enfant utilise correctement « la pince » (le pouce et l'index) pour tenir son stylo.

En effet, de cette façon, ses doigts seront moins crispés et il adoptera le meilleur confort pour écrire. S'il n'est jamais trop tard pour bien écrire, une bonne habitude évite bien de la peine !



Enfin de maternelle, il peut reconnaître et écrire la plupart des lettres de l'alphabet et copier à la main, avec l'aide de l'adulte, de petits mots simples. Il écrit aussi son prénom à la main.

